## 57. Marzipantortenturnier in Lübeck am 13./14. November 2010

Früh am Samstagmorgen machten sich die A-Mädchen des MTV auf den Weg, um eine Marzipantorte von Niederegger zu erringen.

Mit der Bahn ging es über Hannover und Hamburg zum Zielort. Da der erste Einsatz erst am frühen Nachmittag erfolgen sollte, blieb genug Zeit für das Einchecken im Jugendhotel und eine kleine Besichtigungstour durch die historische Altstadt von Lübeck.

In der Vorrunde hießen die Gegner Bergstedt, HC Horn Bremen und der Gastgeber Phönix Lübeck. Unser Team konnte sich mit 2 Siegen und einem Unentschieden sicher für das Halbfinale am Sonntagvormittag qualifizieren. Hier erwartete uns das starke Team vom HC Essen. Nach spannendem Kampf mit Verlängerung und 7m—Schießen ging das Spiel sehr unglücklich verloren, weil der Schiedsrichter wegen angeblich falscher Schusstechnik ein 7m-Tor nicht anerkannte und wiederholen ließ. Die Wiederholung wurde pariert und Essen konnte seinerseits den folgenden 7m verwandeln. So blieb das Spiel um Platz 3, welches gegen die schnellen und technisch starken Mädchen des TTK Sachsenwald aus einer sicheren Abwehr mit guten Torwartleistungen gewonnen wurde.

Die Siegerehrung konnte unser Team leider nicht miterleben, da der Zug für die Rückfahrt erreicht werden musste. Gegen 21:00 Uhr sind alle etwas müde aber wohlbehalten in Braunschweig angekommen.



Gruppenbild mit Torte...

Auch unsere D-Mädchen, die in Lübeck ihr erstes Auswärtsturnier spielten, die B-Mädchen und die A-Knaben waren beim Turnier vertreten. Während die A-Knaben einen guten 4. Platz errangen, wurden die B-Mädchen Turniersieger in Ihrer Altersklasse und konnten die begehrte Torte mit nach Braunschweig nehmen. Vielen Dank an die A-Jungs, die den Mädchen die Urkunden mitgebracht haben.